

Burundi : bientôt une étude sur le trafic des enfants

@rib News, 26/09/2013 â€“ Source XinhuaLa Commission Nationale Indépendante des Droits de l'Homme (CNIDH) a annoncé jeudi qu'elle a commandité une étude sur le trafic des enfants afin de voir comment éradiquer ce phénomène devenu une réalité au Burundi. "Au niveau de la CNIDH, nous venons de commanditer une étude qui va commencer bientôt sur le trafic des enfants. Cela va nous permettre d'identifier les causes de ce phénomène. Après l'étude, nous allons appeler tous les intervenants, travailler ensemble et faire des recommandations au gouvernement pour qu'au bout du compte ce phénomène soit éradiqué le plus tôt possible", a indiqué Me Dôo Ndikumana, commissaire chargé de la protection des droits des enfants à la CNIDH.

En attendant que l'étude commence, il a demandé à la police de faire convenablement son travail de dissuasion, de s'abstenir des pots-de-vin et de transmettre les dossiers des présumés coupables aux parquets pour qu'ils soient punis conformément à la loi. "Il y a une certaine impunité parce que la police n'est pas très dissuasive contre ce genre d'infractions qui sont souvent commises par des gens malins et qui ont des moyens de corrompre la police. Celle-ci devrait faire des efforts pour que les dossiers traités soient transmis au niveau des parquets. Beaucoup de dossiers restent classés au niveau de la police", déplore Me Dôo Ndikumana. Il a fait savoir que jusqu'aujourd'hui, on ne connaît pas un seul cas de condamnation alors qu'en revanche, il y a beaucoup de cas de flagrance. Il a également fait savoir que transmettre les dossiers aux parquets est une voie normale pour traduire en justice, punir les présumés auteurs de ce crime odieux et indemniser les enfants victimes. Au début de cette semaine, la commissaire de la police des mineures Christine Sabiyumva a reconnu ce genre de trafic humain et surtout celui des enfants au Burundi.